

JAPANNEXTとeスポーツチーム 「RadicalPopGaming」が スポンサー契約を締結



液晶ディスプレイ（液晶モニター）製品の開発・製造・販売などを手がけている株式会社JAPANNEXT（ジャパンネクスト）（本社：千葉県いすみ市）は、eスポーツチーム運営、Gaming House運営等を行う、合同会社 RadicalPopGaming とスポンサーシップ契約を締結したことをお知らせします。

合同会社 RadicalPopGaming様は、山梨県大月市を拠点とし『熱く・楽しく・ゲームをプレイする』をモットーに、eSportsチーム、レンタル Gaming House施設（Único）の運営や、シニア向けeSports教室、子供向けプログラミング教室等、eSportsのみならず様々な地域貢献を行っております。

私達JAPANNEXTは社名の様に、次世代の日本のメーカーとなることを目指していますが、同時に次世代を背負う人々を応援していきたいと強く思っています。Radical Pop Gaming様は、eSportsチームの運営だけでなく様々な地域貢献を行っており、次世代の人々を応援する弊社と同じビジョンを持っています。Gaming House 施設（Único）におきまして弊社のゲーミングモニターや大型モニターを活用頂き、多くの方に利用いただけますと嬉しく思います。またeSports教室、プログラミング教室といった地域貢献にも一緒に取り組んで行ければと思っております。

■ Radical Pop Gamingよりコメント

株式会社JAPANNEXT様にて開発・販売されているゲーミングモニターは、FPSプレイヤーに特化した性能の高さと、導入コストの観点から、多くのプレイヤーのパフォーマンス向上に適しており、eスポーツ業界ならびにストリーミング業界を共に盛り上げていくパ

ートナーとして、協力できる関係を築いて参ります。

<合同会社 RadicalPopGaming>

会社理念

『熱く・楽しく・ゲームをプレイする』

会社方針

- ・地域やコミュニティへ貢献し、esports業界の発展に努めます
- ・趣味を生業に昇華させる市場づくりに努めます

事業部

1. Arena部門 (11名)
2. esports部門 (26名)
3. Streamer部門 (14名)
4. Creative部門 (8名)
5. Único施設運営部門 (4名)

<会社概要>

会社名：合同会社RadicalPopGaming

現会社所在地：長野県塩尻市大門3-6-3

活動主拠点：山梨県大月市七保町葛野2783番地「Único」

代表者：山本元気

RadicalPopGaming : <https://r-p-g.jp/>

ゲーミングハウス Único ホームページ : <https://r-p-g.jp/unico/>

ゲーミングハウス Único ツイッター : https://twitter.com/rpg_gaminghouse

【株式会社JAPANNEXT (ジャパンネクスト) について】

私たち JAPANNEXT は、千葉県いすみ市に本社を持ち、東京 秋葉原にも拠点を持って活動しています。高品質で革新的なテクノロジーや製品を通じて、企業から個人のお客様、ゲーマーの皆様に至るまで、人々の生活をより豊かにすることを目指しています。

デジタルの世界との関わり方を改善することで人々の生活を向上させ、人々が『よりなりたい自分』になれるような製品を提供することを目指しています。

本社：〒298-0134 千葉県いすみ市行川506-5

設立：2006年03月

URL : <http://www.jp.japannext.com/>

事業内容：ディスプレイ（モニター）およびエレクトロニクス製品の開発・製造・販売と

関連事業ほか

【一般の方向けのお問い合わせ先】

企業名：株式会社JAPANNEXT

Email:support@japannext.net